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受入先  商工観光課  

隊員氏名  岩崎  泰依  

着任日  平成 30 年１０月 1 日  

 

活動月  令和元年 10 月（着任１年１カ月目）  

主な活動  武家屋敷を活用したイベント企画、和綿畑づくり、研修など  

 
 

１  武家屋敷コットンファームの活動（10 月）  

 

 -衣の自給、地産地消をめざして！？ - 

  10 月に入り綿の実の収穫の最盛期を迎えています。朝のうちは綿に露がついて濡れてい

るので日中に乾いたころを見計らって収穫をします。今年は天候にも恵まれたおかげで 1 年

目にもかかわらずたくさん収穫できているところです。収穫をしつつ綿の糸紡ぎをはじめて

います。  

  秋の夜長に虫の声を聞きながら完成を思い浮かべながら綿くりをしたり、糸車を回したり、

贅沢な時間を日々過ごしています。衣の自給というと大げさになりますが原材料を育てると

ころから製品まですべて自分の手で作るという作業は自然の恵みに感謝し、なんでも自分の

手で出来るという自立の気持ちを育てる象徴のような気がしています。このような活動を通

して共感してくれる人（特に若い人）も少しずつ増えて来ており本当にうれしいことです。

今年収穫した綿の種がたくさんあるので来年の種まきに向けて種と一緒に仲間の輪が広が

ればいいなと思います。  

  今後、武家屋敷内や外の催事などで楽しく糸紡ぎワークショップが体験できるような計画

をしています。  

 

 
収穫した綿の一部と糸車と綿繰り機  綿から手紡ぎした糸  
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２  国際交流活動  多文化共生イベント  
  

-「いっしょき LUNCH DE 交流会」- 

 先月から準備に取り掛かかっていた南九州市国際交流協会主催のイベントが 10 月 6

日に開催されました。当日は地域にお住いの外国人・日本人合わせて 40 名ほど集まり、

みんなでお互いの国の文化を紹介しあったり料理を一緒に作って食べたりおしゃべりを

したり楽しい時間を過ごすことができました。自分の今まで知らない新しい情報、知識を

得る貴重な機会となりました。テレビの取材も 3 社来ており、地域における多文化共生と

いうテーマが社会的に関心の高いものだと感じました。このようなイベントがきっかけに

なり、国籍・言葉・文化など関係なくお互いを認め合い理解しあえる環境を作っていけた

らいいなと思います。  

 私は今回「食」の部門を担当させていただきハラル食を紹介させていただきました。私

が以前住んでいたインドはいろんな宗教の方がおり、食に関してもそれぞれが食べられる

もの、食べられないものがあるためレストランや市販の食材などの表示も徹底しています。

また帰国後も飲食店に勤務しベジタリアンやハラル、アレルギーなどの対応をしてきた経

験から今回のメニューを提案させて頂きました。食事を共にするという事は人と人が仲良

くなるうえでとても大切なコミュニケーションの集団だと考えます。様々な食の多様性を

身近に紹介できる貴重な機会を頂きました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「おいしい知覧茶の入れ方」体験とベトナ

ムコーヒーの試飲。  
自己紹介タイム。皆さん日本語が上手！英語

が出来なくても国際交流はできます。私も実

は英語が苦手です…  
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３  二年目を迎えて  

 
 いよいよ今月から活動二年目に突入しました。一年目は本当に無我夢中であっという間で

した。二年目は退任後の自立に向けて気を引き締めてひとつひとつの物事に取り組んでいきた

いと思っています。  

 
 

 

 

４  イベントの秋  
 

 暑さも過ぎ、秋晴れの気持ちいい季節になりました。秋はお祭りイベントが盛りだくさんで

す。  

 11 月 1 日からは知覧観光協会主催の「ハートをめぐるスタンプラリー in 知覧武

家屋敷庭園群＆日本遺産巡り」が始まります。そのオープニングイベントとしてミュ

ージアム知覧前で知覧茶と焼き芋のふるまいをさせて頂きます。今年は知覧麓が日本遺産に認

定され、スタンプラリーでも PR していきます。スタンプラリーは観光客だけでなく、地元の

方にも楽しんでいただける企画になっています。  

 

 11 月 9 日には「南九州市あかりの道標～ちらん灯彩路～」が開催されます。私は今年

はせせらぎ公園の紙灯籠を並べる図案を担当させていただきます。  

 

 今年は市民体育大会にも参加しました。マスゲームを踊ったり、玉入れをしたり、茶袋を担

いで走る競技にも出ました。学生の時以来の運動会なので 20 年以上ぶりの運動会の雰囲気が

とても楽しかったです。全力で走ったのも本当に久しぶりで日頃の運動不足を痛感しました。

この日から運動をしなければと意識はしていますが実行には至っていません…。  

 

11 月より武家屋敷内でどなたでも参加できる朝の月いちヨガを計画しています。  

2 年目の協定式の様子。緊張します。  
市長と 1 年目の活動報告。今後についての

希望などのお話も聞いて頂きました。  


